

ご家庭で乳幼児を保育されている保護者の皆さんへ

町では、ご家庭で乳幼児の保育を行っている保護者の負担を軽減するため、家庭内保育世帯応援金の交付を行っています。交付の対象は下記のとおりで、該当する保護者は事前の登録が必要となりますので、福祉課で手続きをお願いします。

- 【対象要件】** (1)南関町に住民票があり、居住していること
 (2)保育所等に入所していない未就学の乳幼児を保育していること
 (満4ヶ月未満の乳児は対象外となります。)
 (3)育児休業を取得していないこと

【交付金額】 月額：1歳未満は1万円、1歳～6歳までは5千円
 ※交付の時期は、年度末の予定です。また、世帯に町税などの未納がある場合は交付できません。
 福祉課 子育て支援係 ☎57-8503

一人で悩まないで

ひきこもりやニート、不登校、非行、発達障がいなどの社会生活を営む上で困難を有する子ども・若者の「生きづらさ」を理解するために私たちにできること。子どもたちに寄り添って、まず私たちが元気になってみませんか。

- とき 2月4日回 開会/午後1時(受付/午後0時30分～)
- ところ 菊池市文化会館 小ホール(菊池市亘32番地)
- 内容 第一部 講演会 午後1時10分～2時20分
 演題1「不登校は悪いことではない。一人で悩まないで。」
 講師：フレンズネットワークくまもと代表 江藤 圭子 氏
 演題2「支え合いから開けてくるもの～非行と向き合って～」
 講師：雨やどりの会(親たちの会)代表 足立真理子 氏
 第二部 ミニ交流会 午後2時30分～4時
 小グループに分かれて気軽にお話してみませんか。
- 参加費 無料(事前に電話またはメールでお申込みください)
- 問い合わせ 熊本県子ども・若者支援地域協議会 ☎096-387-7000 [E-mail] kowaka-cocon@wind.ocn.ne.jp

不安など自由に語り合いませんか

むつごうろう会は、難病の患者さんまたはそのご家族が日頃感じている不安や、日々の過ごしかたなどを自由に語りあう場です。疾患や環境などは違うけれども、語りあうことで一人じゃないと安心し、これからの生活のヒントを得ることができます。お気軽にご参加ください。

- とき 1月19日(金) 午後1時30分～3時30分(奇数月開催)
- ところ 有明保健所 2階診察室
- 問い合わせ 有明保健所 保健予防課 ☎72-2184

がんサロン“なんかんどっば会”

がんに関する悩みや不安について話し合う交流会を、経験者を交えて開催します。

- 対象者 現在がん治療中の人およびその家族、がん体験者
- とき 1月28日回 午後1時30分～3時30分
- ところ 南関町交流センター
- 参加費 無料
- 問い合わせ 保健センター☎53-3298 がんサロン代表：鶴 智二郎



平成29年度 青少年育成作文 優秀賞③

青少年育成推進協議会では、毎年、小・中学生と高校生を対象に作文と標語を募集しています。前号に引き続き、今年度、優秀賞に輝いた作文を紹介いたします。

「スマホの在り方」

南関中3年 右山 奈々帆



最近、スマートフォンを使った事件があとをたたない。ニュースで、LINEでのいじめから自殺にまで発展したと聞いた。私の周囲に、事件にあった人はいないが、自分専用のスマホを持っている人、親のスマホを使っている人が多いと思う。実際に私もその一人だ。親のスマホを自分の物のように使っている。

一つ目の問題は、ネット上でのトラブルだ。掲示板に悪口を書き込んだり、顔も名前も知らない人と話したりと、危険なことが多くある。また、友達の中でグループをつくり、ある人への文句を言い合ったりしている人もいる。そういった行為は、知らない間に人を傷つけていたり、自分が傷つけられていたりする。ある中学校の女子生徒は、LINEで宿題の事を聞かれて、メッセージを返信することを忘れた。そのことをきっかけに、クラス内でのイジメが始まったという。いわゆる、「既読無視」というものだ。LINEは読むと必ず既読がつくようになっていて、既読というのは、本来、相手がメッセージを読んだことを確認し、自分が安心するためにあると思う。しかし、この女子生徒の友達も、LINEは基本、リアルタイムで見ているはずだからすぐに返信してはいるはずだと思っただけかもしれない。結果的に、女子生徒が担任の先生に相談し、イジメはなくなった。でも、女子生徒の心の傷は、一生消えないと思う。今、

私の通う中学では、LINEからのイジメは起きていない。しかし、いろんな人がLINEをしている状況なので、いつイジメやトラブルが起きてもおかしくないと思う。周りのみんなが言っているからと、軽い気持ちで言ったことが問題になることもある。

私は、あまり悪口を言わない方だと思っていたが、トークの履歴を見ると、無意識で言ってしまったことに気づいた。画面上で話したことは、他人からは見られないという意識が働き、不用意に言ってしまったんだと思う。また、グループで友達が悪口を言っていて、それを注意できないことがよくある。注意をしないといけないとわかっていても「もしここで注意したら、嫌われるかもしれない」とか「何を言わずに画面をながめる自分がいた。」

リサイクルプラザつうしん

1月リサイクル体験受講者募集 クリーンパークファイブ ☎78-4433 玉名郡長洲町名石浜4-2-1

日	時間	講座名	講師名	募集人員	募集期間	準備するもの
19日(金)	午前1時30分～午後3時	廃油キャンドルとキャンドルホルダー作り	職員	10人	電話受付	①1、2回使用した廃油(天ぷら油)250cc ※汚れがひどいものは使用できません ②空の1リットルの牛乳パック1本 ③牛乳パックを包める大きさの包装紙(好みの色、柄のもの) ④のり ⑤手ふきタオル
					4日(金)午前9時～15日(金)午後4時 希望者多数の場合の抽選日	
					17日(金)午後1時30分	

※受付方法 電話で受付をし、受講希望者が多い場合は抽選を行います。お気軽にお申し込みください。